

展示即売会で 共同購買の売上アップ

ACTIVE KUMIAI

甲府豊工業協同組合(河村昭理 理事長)では4月9日に組合倉庫において、豊材料の春の展示即売会を開催した。

この展示即売会は産地問屋などの協力を得て、設立以来、毎年春と秋に開催しているもので、当日は豊表を中心に縁や諸材料の販売がおこなわれた。

組合員にとっては、実際の豊表を品定めしながら購入でき、また、組合にある共同購買の在庫品が通常よりも割安で購入できる機会とあって、半日で豊表1400枚のほか、250万円近い売上があった。

河村理事長は、「最近是新築住宅の減少や和室の減少により豊需要も減っており、組合の主要事業である共同購買事業も規模縮小しているが、一般家庭の豊替え需要を掘り起こすことで、販売拡大を図っていきたい。」「新聞折り込み広告をする訪問販売業者の営業攻勢があるが、自然素材が目目されている現在、専門業者として品質と技術により差別化を図っていきたい。」と語ってくれた。



豊表を品定めする組合員



各種の資材等も販売された

ない独自の住宅建材であり、リラックス効果などがあるとも報告されている。最近では自宅で行事をすることが少なくなつたため豊替えをする家庭も少なくなっているが、豊表の裏返しを3〜5年、表替えを5〜7年で行うことで豊の寿命を延ばすことができます。お宅でも豊替えはいかがですか。